

écosystèmes marins et terrestres et de la bande côtière qui les relie. Toutefois, comme le chapitre 10 d'Action 21 porte sur la gestion durable des terres, l'aménagement et la gestion intégrés du territoire sont mis en relief et les écosystèmes terrestres sont étudiés plus en détail que les écosystèmes marins. Les décisions concernant l'environnement et la gestion des terres sont maintenant prises dans une perspective plus large et davantage holistique qui reconnaît que, comme dans la nature, tout est relié et interdépendant. Cette approche reconnaît les liens existant entre les gens et l'environnement, et notamment les répercussions à court et à long terme des activités humaines, de même que les processus, les composantes, les fonctions et la capacité limite des écosystèmes.

Pour le Canada, la meilleure façon de représenter le développement durable est de le comparer à un voyage et non à une destination. Les monographies présentées ci-dessus, ainsi que les autres déjà parues dans la collection Monographies sur le développement durable au Canada, constituent des étapes de ce voyage. Nous vous invitons à vous joindre à nous pour partager notre expérience.